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En los próximos meses, el trabajo podría quedar finalizado.

Los vecinos que viven en Loteo  Stocco de Tunuyán, continúan
recibiendo  buenas  noticias,  es  que  al  asfalto  que  fue
inaugurado meses atrás, ahora se le suma la obra de red de
gas.

Al  respecto  de  la  situación,  en  comunicación  con  José
Romanini, Secretario de Infraestructura, de la Municipalidad
de Tunuyán, informó los detalles del avance de la obra.

“En este lugar estamos trabajando desde el año pasado con
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todos los trabajos de la construcción de la obra de red de gas
y ahora finalmente ya podemos comunicar que tenemos avances
concretos para poder seguir avanzando”, comentó José Romanini.

Además, agregó: “nos hemos reunido con los vecinos para hacer
entrega del aporte que va a hacer el municipio para poder
lograr concretar esta ansiada obra, puntualmente lo que va a
aportar el municipio es la totalidad de los materiales para la
construcción”.

 “Con este aporte que se hace, los vecinos deberán hacerse
cargo de lo que va a ser la mano de obra de cada una de las
conexiones en sus respectivos hogares”.

“Si todo va bien, calculamos que para fin de año ya podríamos
estar finalizando con esta obra importante para este sector
del departamento”, aseguró Romanini.

Para  finalizar,  el  propio  Secretario  de  Infraestructura,  
mencionó que “a esta obra que ya tenemos encaminada, se suma
el asfalto y todas las luminarias que se le colocaron, es un
sector que próximamente  contará con todos los servicios”.


